



Protokoll der Tennisabteilung
Jahreshauptversammlung
Freitag, 06. Januar 2017

Beginn: 19:00 Uhr

Ende: 20:00 Uhr

Anwesend: siehe Anwesenheitsliste

1. Begrüßung

Bernhard Henrich begrüßt alle Anwesenden, da Bastian Höllermann aus privaten Gründen verhindert war.

2. Feststellung der Beschlußfähigkeit

ist gegeben

3. Totengedenken

Die versammelten Mitglieder gedenken der 2016 verstorbenen Renate Fischer

4. Wahl des Schriftführers

Stefanie Henrich einstimmig

5. Berichte

5.1 Bericht des Sportwartes - per Mail übersandt

5.2 Bericht des Jugendwarts – per Mailanhang

5.3 Bericht des Geschäftsführers – per Mail übersandt

5.4 Bericht des Abteilungsleiters Vertretung durch Katharina Arndt –
B. Höllermann nicht anwesend

6. Bericht der Kassenprüfer

Kasse sowie Belege sind ohne Beanstandung

7. Entlastung des Vorstandes

beantragt – einstimmig

8. Wahlen

8.1 Abteilungsleiter

für den zurückgetretenen Bastian Höllermann: Markus Derksen - einstimmig
B. Höllermann bedankt sich bei allen Mitgliedern für das entgegengebrachte Vertrauen. Für eine weitere Amtszeit fehlt ihm leider die Zeit.

8.2 stellv. Sportwart

Jens Plassmann - einstimmig

8.3 Jugendwart

Renate Brenzel - einstimmig

- 8.4 stellv. Jugendwart
für den zurückgetretenen Jan Meigies: Nils Schulte vorläufig - einstimmig
- 8.5 stellv. Geschäftsführer
Daniel Lauterbach – einstimmig
- 8.6 Kassenprüfer
Marc Mikeley für ein weiteres Jahr
Monika Lüsebrink für zwei Jahre – beides einstimmig

9. Verschiedenes

9.1 Arbeitseinsätze

Der Vorstand hat eine Übersicht erstellt, die im Vorraum ausgehängt wird. Hier kann sich ab dem Saisonstart jeder eintragen, der einen Arbeitseinsatz geleistet hat. Vielleicht ist das ein Ansporn für manch andere und man bekommt einen Überblick, was alles getan werden muß.

9.2 Hüttdienst

Dieser sollte möglichst ab Saisonbeginn bis zu den Ferien geleistet werden.

Wichtig sind Kernzeiten von 18:00 bis 20:00 Uhr.

Wenn die Mannschaften mit gutem Beispiel vorangehen, werden auch die Hobbyspieler ihren Dienst leisten. Sinnvoll ist es vielleicht, wenn zwei bis drei Tage vorher der Speiseplan veröffentlicht wird. Das lockt auch Mitglieder zur Anlage, die an diesem Tag nicht Tennis spielen.

9.3 Spielplatz

Da der Spielplatz viel Geld und Zeit gekostet hat, sollte er auch erhalten bleiben.

Die Mitglieder fühlen sich allerdings für Nutzung und Pflege derzeit nicht zuständig, daher wird ein Kostenvoranschlag für eine gewerbliche Herrichtung ein bis zweimal jährlich eingeholt.

9.4 Mannschaftsmeldungen und Trainingszeiten

Die Trainingszeitregelung vom letzten Jahr soll bestehen bleiben.

Für die schwächeren Mannschaften Herren, Herren 30 I und Herren 30 II sowie Damen 30 wird dringend Verstärkung gebraucht. Eventuell können die Damen 30 als Vierergruppe spielen.

Die Vereinsmeisterschaft 2016 ist angedacht.

9.5 Am 15.01. ist der Neujahrsempfang in der Schützenhalle.

Ende der Sitzung 20:00 Uhr

07.02.2016 St. Henrich